

Constitución Agraria de España

Examen y comentarios al contenido de la Ley de Bases y cuantas otras disposiciones complementarias constituye la

REFORMA AGRARIA

POR

ALFONSO MADRID

(Abogado del ilustre Colegio de Madrid)

El autor de este trabajo de divulgación ha querido prestar un servicio eficaz a todos los interesados en este problema nacional y ha dado cima a una obra interesantísima, donde todas las cuestiones que plantea la Ley de Bases, numerosas y complicadas, hallan la debida solución, mediante el estudio concienzudo de sus preceptos.

Para esta obra desarrollada con indiscutible acierto, que está llamada a ocupar un lugar preferente en toda biblioteca, como libro de consulta, y que ayudará tanto al profesional como al profano a desentrañar el complicado mecanismo de la Ley de Bases, ha sido solicitada la declaración de Utilidad Pública.

Constituye un completo tratado de Derecho Agrario, donde todos los problemas están abordados; todos los preceptos comentados sistemáticamente y todas las innovaciones introducidas en el derecho privado, debidamente analizadas, concordadas y comentadas. Si para todos constituye la CONSTITUCION AGRARIA DE ESPAÑA una obra imprescindible, para el Abogado y profesional en general la hace absolutamente necesaria. Sin ella, o sin otra equivalente, no se logrará nunca desentrañar los innumerables problemas planteados por la Reforma Agraria, que afectan al Derecho privado, público y social de una manera substancial y profunda.

Con la Constitución Agraria de España, su autor, el ya conocido publicista ALFONSO MADRID, presta un indiscutible servicio a su Patria divulgando en forma eficazísima, sencilla y práctica la importantísima materia de la Reforma Agraria.

Todo esto es lo que significa la novísima obra, sin antecedente alguno en España, llevada a cabo por ALFONSO MADRID, en un tomo de grandes proporciones, como requiere la importancia de la materia, con 510 páginas en cuarto, al precio inevitable, pero módico en relación con su importancia, de 25 pesetas.

Pedidos en librerías y a su autor, calle de Gómez de Baquero, núm. 17 (antes Reina).—Madrid.

Se dió lectura a una proposición presentada por el Comité en la que proponía que visto el déficit ocasionado por la tirada de NUEVA LUZ, fuese quincenal en vez de semanal, después de tomada en consideración se abrieron los turnos de discusión reglamentarios, hablando en pró los compañeros Juan de Dios López, Pío Domínguez y Elías Marín y en contra los compañeros Calzada, Abad y Simón. Tras de un amplio debate interviniendo en él el compañero Cabrera, se acordó por mayoría de votos que entre los semanarios socialistas de Alcázar, Almadén, Puertollano, Ciudad Real y Valdepeñas, se hiciera uno provincial.

Se dió lectura a otra proposición del Comité, en la que proponían de que dada la gran afluencia de compañeros que constantemente vienen a la Casa del Pueblo era preciso de que el conserje de la Casa fuera estable al mismo tiempo que éste podía cobrar a los compañeros asociados de todos los gremios.

Hablaron en pró de la proposición los compañeros Calzada, Cámara y Alfonso García y en contra Abad, Simón y Grande.

Puesta a votación fué aprobada por mayoría de votos.

Se dió cuenta de la condenación del compañero Manuel Filoso a seis meses sin que pueda tener voz ni voto en las juntas de la Federación acordado en junta de directivas. Tras de unas breves aclaraciones de los compañeros Calzada y Marín, habló en contra del acuerdo, el compañero Abad y después de una pequeña intervención del camarada Cabrera, el Comité y los demás directivos desistieron del acuerdo.

Se dió cuenta de la dimisión presentada con carácter irrevocable por el compañero Manuel Filoso, como director de NUEVA LUZ, la que no fué admitida por la junta, pero una vez oídas las manifestaciones del compañero Filoso quien fundaba su dimisión en el mucho trabajo que sobre él pesa, fué admitida por unanimidad.

Se dió cuenta de la dimisión del compañero Israel Ruiz como tesorero de la Federación la que fué admitida por darse de baja de la Entidad de Oficios Varios.

Se aprobó la combinación de cargos hechos por el Comité, siendo los siguientes: Los compañeros Eloy

Pozuelo que desempeñaba el cargo de contador, ha pasado a ser tesorero; Astiz que era vicepresidente, ha pasado a ser secretario-contador y López que era secretario, es ahora vicepresidente.

Fuó nombrado para vicesecretario al compañero Juan de Dios López y vocales para el Comité Ejecutivo a los compañeros Manuel de la Torre y Alfonso García.

Después de algunos ruegos y preguntas por parte de los compañeros se levantó la Junta a las tres de la madrugada.

Para higiene de la boca usad la

Pasta Dentífrica MERLO

FERROVIARIAS

Otro descalabro del sindicalismo

Hace poco más de un mes, cuando los preparativos para la huelga general ferroviaria que había de declarar la C. N. T. se hallaban en toda su efervescencia, escribimos en estas columnas que tal movimiento, si llegaba a producirse, era un fracaso, y que era un fracaso también de la sección ferroviaria de la Confederación sí, a pesar de sus diatribas contra nuestro Sindicato y sus dirigentes, se abstendría de ir al paro que anunciaba a bombo y platillo.

No nos hemos equivocado, por fortuna. La C. N. T. ha corrido el mayor ridículo en el problema ferroviario y de la situación lamentable en que ha quedado difícilmente podrá reponerse. Censuró al Sindicato de inactivo y de no haber conseguido grandes mejoras y ella ha tenido que rendirse—porque rendida está aunque le avergüence declararlo—en plena inactividad y sin haber obtenido el más pequeño beneficio para los agentes. Criticó con dureza que nuestro Sindicato diera al Gobierno el año último diez días de plazo para resolver el problema y que no declarase a continuación la huelga, achacándolo a la «política», y la Confederación, hace dos meses, es decir, un año más tarde, dió otro plazo al mismo Gobierno, pero de veinte días, o sea doble que aquel y anunció la huelga con los ímpetus que todos sabemos y no se ha atre-

vido a declararla! El fracaso es mayúsculo. El ridículo, de los que hacen época.

Los ferroviarios sensatos que por alucinación militan en la Federación de la Industria Ferroviaria, de la C. N. T. están avergonzados. Creyeron de buena fe que iban a trabajar en pró del mejoramiento del obrero del carril con más intensidad que nuestra organización; pero sindicalmente, noblemente, y han sufrido un error. Se les dijo lo que expresa este pasquin, que irónicamente se pasea aun desvaído en algunos vagones:

«Ferroviarios: Rechaza la limosna indigna que te quemaría las manos. Sería la venta de tu dignidad de hombre. Exige a los que deben hacerlo tu derecho a la vida. La Federación de la Industria Ferroviaria te espera.»

Dijoseles esto y, no obstante, cobraron el aumento de Prieto, la «limosna» como un solo hombre, sin acordarse de la dignidad ni de que podía quemar las manos. Se les dijo también, repetidas veces, que se trataba de una huelga pacífica, solamente con fines económicos, y, a la vez, la C. N. T. preparaba una huelga general revolucionaria a base de pólvora y dinamita para implantar en España nada menos que el comunismo libertario, algo así como lo de La Rinconada.

En el elemento ferroviario la Confederación ha fracasado pronto y bien. Podemos estar tranquilos, que aunque dé todavía algún estertor, son las consecuencias del período agónico en que se encuentra.

Si fuésemos católicos, como muchos de sus componentes, le dedicaríamos al final un gran R. I. P. y una gran cruz, que bien se lo merece.

A. Córdoba Castro

LERMA

Conservas, Salazones y Embutidos

ESCUCHA CAMARADA...

El antifaz de la humanidad

Todo año trae sus fiestas. Y el carnaval nunca se queda atrás. Pronto llegarán esos días tan divertidos en los que la humanidad parece ser que se vuelve loca, lanzándose a la calle cubierta con el antifaz y ropas raras disimulando así su personalidad tanto física como moralmente. Llegan los días de carnaval. Días de gritos y carreras de un lado para otro. Días de alegría, de inmensa alegría, para los mozos del pueblo. Días de orgías y de escándalo. Días en fin, de riendas sueltas con los cuales hacen explotar todo aquello que cara a cara no se atreven a decir y tienen que esperar como santo advenimiento a que lleguen estos días de desbordamiento para cubrirse con el antifaz y las ropas raras.

Pero si pensamos un poco veremos como en todo el año existe un carnaval. Carnaval extremadamente opuesto al que se celebra como fiesta popular del año. Carnaval mudo, incoloro y casi invisible pero de mucha traición. Es el carnaval de la vida. Es el antifaz que la humanidad toda se pone en el rostro para aparentar lo que no es.

¡Cuántas clases de antifaces hay en el mundo!

Desde luego si tiramos la visual con los ojos del espíritu sobre los miles de clases de antifaces con que se disfraza la humanidad, veremos como el que más abunda es el de la hipocresía.

Este es el origen del orgullo y de la vanidad.

¡Qué antifaz más raro! Parece ser que se levanta de las entrañas de las tierras para causar miedo a los más frágiles de espíritu.

¡Qué bromas tan pesadas gastas! Fijaos bien en el carnaval de la vida y vereis como todo aquel que es hipócrita es odiado, es despreciado y hasta maldecido por todos aquellos con quienes piense darle la broma.

¿Os habeis dado exacta cuenta del mal que hace el hipócrita? Quiere fingir lo que verdaderamente no es, ni siente, ni piensa. Quiere engañar a los demás para cubrir con su asquerosa vanidad a los que son sencillos o los que tienen un alma cándida.

Seguid tirando la visual sobre los demás rostros. Seguid examinando detenidamente los demás antifaces y vereis como otro de los que abundan mucho es el de las dos caras. Este es un antifaz muy original. Cuesta muy poco adquirirlo y es muy cómodo colocárselo.

¿No habeis dado con personas que han puesto su semblante según la variación del tiempo? ¿No habeis dado con personas que nunca se han amoldado a un criterio fijo, a una formalidad segura? Si habeis tropezado con ella no la odiéis. Compadecearla. Son pobres de espíritu y lo mismo saben reír que llorar según las circunstancias y los casos le manden. Se amoldan a todo y a todo le hacen cara. Caminan con el Sol y la sombra. Saben en fin, amoldarse a todos los pasajes de la vida.

Otros de los antifaces que más abundan engañando a la sociedad es el de una sola cara. Es el antifaz o careta que demuestra ser una persona cariñosa, noble, virtuosa y buena y es luego todo lo contrario. ¡Qué decepción tan grande causan algunas personas!

Saben hablar con agradable trato y con sonrisas angelicales y a la media vuelta causan la mayor traición.

¡Qué engaño mas grande existe en la humanidad!

Personas hay que dando un dulce dan la hiel.

Son los lobos que se visten con piel de oveja.

¿No es esto traicionar la vida?

¿No es esto un continuo carnaval que se advierte por los efectos?

¡Tristes y falsos conceptos de la vida! La realidad parece no existir.

Y porque es tristeza y es falso todo cuanto nos rodea en la sociedad debemos de arrancarnos todos el antifaz que más o menos raro llevamos siempre puesto, para laborar una humanidad llena de franqueza, de buenos sentimientos y de virtuosas ideas.

¿Qué es este carnaval sino producto de una considerable incultura y de una escasa civilización?

Hay que arrancar el antifaz con que se cubre la humanidad pero para ello es imprescindible una vasta y sana cultura...

Roabju.

Concurso a la plaza de Conserje de la Casa del Pueblo

Bases a las que tendrán que supeditarse los concursantes a la plaza de Conserje de esta Casa del Pueblo.

Este Comité Ejecutivo haciendo uso del voto de confianza que la asamblea le ha conferido para proveer la plaza mencionada, expone las siguientes normas:

1.ª Saber leer y escribir correctamente y las cuatro reglas primarias de Aritmética.

2.ª Llevar más de dos años perteneciendo a la Federación Local de Trabajadores, haber y observar buena conducta sindical y moral.

3.ª Que tenga más de 25 años y no pase de los 50.

4.ª Comprometerse fielmente a representar el criterio del Comité Ejecutivo, teniéndole siempre al corriente de todo aquello que esté relacionado con la F. L. de T. La ocultación de datos que puedan poner en peligro la organización, o bien la conducta de sus dirigentes, por elementos irresponsables, será suspendido fulminantemente por el Comité y sin perjuicio de la responsabilidad que contraiga ante los Tribunales.

5.ª Estará a las órdenes del Comité Ejecutivo y será a éste ante quien debe responder de su actuación; obedecerá sus mandatos relacionados con la Federación y tendrá a su cargo la limpieza interior de la Casa del Pueblo; encendido de calefacción, estufas, braseros, etc.

6.ª El tipo máximo de sueldo no pasará en ningún caso de 6 pesetas diarias, disfrutando de casa, agua, luz y lumbre, siendo responsable de las quejas justificadas.

La presentación de pliegos-concursantes termina el día 3 de febrero.

Además de lo expuesto se fijarán unas bases de régimen interior a las que habrá de atenerse.

Por el Comité Ejecutivo: El Presidente, Félix Torres García.—El Secretario, Marcelino Astiz Crespo.

Martín León Gangoso

OCULISTA

Ex-profesor ayudante de la Facultad de Medicina de Salamanca

VIRGEN, 2 (Cuesta del Palacio)

CONSULTA DIARIA: DE 11 a 1

Consulta gratuita en el Hospital Municipal los martes y sábados de 9 a 10 y media de la mañana.

Para MUEBLES elegantes de solidez y garantía, la

Casa González

Loza y Cristal

PI Y MARGALL, núm. 7

Rafael García Madrid

Procurador

Cobros, créditos y particiones de herencias, asuntos judiciales y extrajudiciales.

Bataneros, I VALDEPEÑAS

Lea NUEVA LUZ

No deje Ud. de visitar los

Calzados IDEAL

podrá comprobar la novedad de sus modelos y sus

Precios sumamente económicos

SEBASTIÁN BERMEJO, 4